

Arranca la Cátedra de Responsabilidad Social - Información - 06/10/2017



Un momento de la jornada celebrada ayer en el Aula de Cultura.

Arranca la Cátedra de Responsabilidad Social

S. G. B.

■ La Cátedra de Responsabilidad Social de la Universidad de Alicante (UA) se estrenó ayer con la «I Jornada de Responsabilidad Social para periodistas», bajo el título «La Responsabilidad Social desde los Medios de Comunicación» cuyo objetivo se centró en analizar el tratamiento que se le da a la Responsabilidad Social en los medios de comunicación y las necesidades que tienen los profesionales de la comunicación ante el reto de identificar aquello que es puramente marketing y lo que es información. Celebrada en el Aula de Cultura de la Fundación

Caja Mediterráneo, participaron la directora de la Cátedra, Irene Bajo; el director de Contenidos Digitales de la Agencia EFE, Andrés Dulanto; el director de Corresponsables España, Pablo Martín; y la profesora del departamento de Comunicación y Psicología Social de la UA María del Carmen Carretón.

Hoy será el eurodiputado Ramón Jauregui, experto en Responsabilidad Social en el ámbito europeo, quien abra el ciclo de conferencias sobre Responsabilidad Social en la Empresa. La cita es a las 12.30 horas en la Sede Universitaria de Ramón y Cajal.